

Es tut sich was beim Chor-à-Blu

Inzwischen sind wir auf 18 Mitglieder angewachsen, davon 2 Männer. Es gibt natürlich noch Luft nach oben, vor allem bei den Männerstimmen bräuchten wir noch Verstärkung. Die Proben mit unserem Chorleiter Christian Jahraus machen viel Spaß und bringen uns gut voran.

Durch einen unserer Männer hatten wir die Möglichkeit bei einer Hochzeit am 16. September in der Bonifatius Kirche aufzutreten.

Wir standen auf der Empore und haben drei Lieder gesungen und zwei Kirchenlieder ("Ein Licht in dir geborgen", "Wäre Gesanges voll unser Mund") mitgesungen.



Unsere Lieder "And so it goes", "Somewhere over the rainbow" und "Oh happy day" wurden von unserem Chorleiter am Klavier begleitet.

Die musikalischen Beiträge waren schön eingebettet in den gesamten Ablauf - vom Einzug des Brautpaares bis zur Trauung und dem Auszug.

Wir waren alle begeistert; dass wir bei so einem schönen Anlass auftreten durften.

Text und Bilder: Sabrina Kirsch